

SWISSMETAL Medienmitteilung

Dornach, 15. April 2008

Swissmetal feierte mit den Zürchern den Frühling

Vom 11.04. bis 14.04. präsentierte sich Swissmetal auf dem Lindenhof in der historischen Altstadt Zürichs, um mit den Zürcher Zünften und Gästen den Frühling zu einzuläuten. Das auf mittelalterliche Tradition zurückgehende Sechseläutenfest wurde wieder durch zahlreiche Umzüge und zusätzliche Aktivitäten begleitet und fand seinen Höhepunkt wie immer mit dem Verbrennen des Böögg auf der Sechseläutenwiese am Bellevueplatz.

Swissmetal war im Rahmen der Einladung des Gastkantons Solothurn als Sponsor mit einem kleinen Swissmetal-Pavillon vertreten und begrüßte Gäste mit regionalen Produkten aus dem Kanton Solothurn, von deren Qualität sich jeder Besucher überzeugen konnte.

Vorgestellt wurden zu diesem speziellen Anlass keine Produkte aus den Swissmetal-Werken sondern von Mitarbeitern selbst geschaffene Kunstwerke – von der Malerei über Metallskulpturen bis hin zu aufwendig gearbeiteten Flugzeugmodellen. Diese kleine Ausstellung fügte sich passend in das kulturell geprägte Motto des Kantons Solothurns „Hut ab“ ein.

Swissmetal produziert und vertreibt weltweit hochwertige Spezialprodukte aus Kupfer und Kupferlegierungen, die vor allem in der Elektronik-, Telekommunikations-, Luftfahrt-, Erdöl-, Automobil-, Schreibwaren- und Uhrenindustrie sowie im Architekturbereich ihre Anwendung finden. Im Geschäftsjahr 2006 erzielte Swissmetal einen Umsatz von CHF 357.6 Mio. Per Mitte März 2008 hatte das Unternehmen 729 Vollzeitbeschäftigte. Swissmetal, mit Sitz in Dornach (Schweiz) ist unter der Bezeichnung UMS Schweizerische Metallwerke Holding AG an der SWX Swiss Exchange kotiert.

Kontakt:

Sam V. Furrer, Chief Development Officer, Head of Corporate Communications

Raiko Lehmann, Manager Corporate Communications, Telefon: +41 61 705 36 36